



04.09.2015 12:40 CEST

Kicken für Bärenherz: Benefiz-Fußballturnier in der Le Kickerhall

Carsten Riecke und Mona Meister in der Le KickerHall

Am 30. August fand in der Le KickerHall ein Benefiz-Fußballturnier für das Kinderhospiz Bärenherz statt. Mehrere Fußball-Mannschaften spielten für einen guten Zweck.

Neben den Wettkämpfen hatten die Veranstalter auch eine Hüpfburg organisiert, eine Tombola mit hochwertigen Preisen vorbereitet und natürlich für das leibliche Wohl der Mannschaften und Besucher gesorgt. Das Team Bärenherz war an diesem Tag mit einem Informationsstand vor Ort.

Am 31. August wurde der Erlös, der sich aus den Startgeldern der einzelnen Mannschaften, dem Losverkauf der Tombola und kleineren Spenden zusammensetzte, übergeben.

Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz freute sich einen Scheck in der Höhe von 1.318 Euro entgegen nehmen zu dürfen.

Wir bedanken uns bärenherzlich bei allen Mannschaften, bei den Sponsoren und bei Carsten Riecke, der das Benefizturnier für das Kinderhospiz organisiert hat.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325